

見落とすな！ 「赤信号」 「黄色信号」は、止まれ！

札幌東雁来 信号交差点

乗用車同士、出合い頭に衝突

1台が、右折待ちの大型ダンプに衝突し、大きく破損…60代女性が心肺停止

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2019/7/4(木) 16:30

4日午前10時すぎ、札幌市東区東雁来の信号のある交差点で乗用車2台と大型ダンプの計3台が絡む多重事故があり、心肺停止の60代の女性を含め3人が病院に運ばれました。乗用車同士が出合い頭に衝突、弾みで80代男性の車が右折待ちしていたダンプカーにぶつかったということで、警察が詳しく調べています。

夜8時 気づき、急ブレーキ 間に合わなかった

横断中の高齢女性はねられ、骨盤骨折の重傷

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/7/4(木) 20:27

1日午後8時ごろ、沖縄県の市道で男性（70）が運転する軽自動車、道路を横断中の女性（94）をはねました。はねられた女性は骨盤を折る重傷です。男性は横断してきた女性に気づき、急ブレーキをかけたものの間に合わなかったと話しているということです。

昼頃 横断歩道の女子高校生がはねられけが

現場から逃げた会社員(49)逮捕

◇「昼食後」の…「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2019/7/4(木) 19:48

4日昼頃、岐阜県で、横断歩道を渡っていた女子高校生（15）をひき逃げした疑いで、男（49）が現行犯逮捕です。女子高校生をはね、頭に軽いけがをさせて逃げた疑いが持たれています。後続車の男性がおよそ500メートル先の信号で停まった容疑者に声をかけ、他の目撃者の通報で駆け付けた警察官が容疑者を逮捕しました。

踏切で立ち往生 特急と衝突

◇踏切手前 確実な 『一旦停止』、左右の安全確認、先詰まりに注意◇

2019/7/4(木) 19:18

4日午後3時ごろ、宮崎県の踏切で乗用車と特急列車が衝突する事故がありました。けが人はいませんでしたが、この影響で、列車に運休と遅れが発生しました。特急列車が、踏切内で立ち往生していた乗用車に衝突しました。特急列車と普通列車の上下線あわせて7本で、運休または遅れが発生しました。